



Herzlich willkommen am SZA

Die Willkommensveranstaltung für die ukrainischen Schüler und Schülerinnen am Freitag, den 06.05.22, war ein voller Erfolg. Das Wetter hat unsere Stimmung widerspiegelt: sonnig.

Gemeinsame Vorbereitung des Festes

Die SV-Teams von OBS und NGO / Schulzentrum Alexanderstraße (SZA) hatten Hotdogs, Getränke sowie Süßigkeiten besorgt und als wir dann für das Fest aufbauten und sahen, wie die Zeit uns davonlief, trafen auch schon unsere ukrainischen Gäste ein. Gemeinsam bereiteten wir den letzten kleinen Rest vor.



Die Sprache war kein zu unterschätzendes Hindernis, doch dank unserer Dolmetscher aus Lehrer- und Schülerschaft war es kein Problem.

Willkommensveranstaltung für die Schüler*innen aus der Ukraine

*Am Freitag den 6. Mai hatten die Schüler*innenvertretungen der OBS und des NGO eine Willkommensveranstaltung für die Schüler*innen aus der Ukraine, die an unserem Schulzentrum Alexanderstraße (SZA) aufgenommen wurden, organisiert.*

VON: Miriam Gwinner, Trúc Anh Dang

Außerdem: Bei „Mensch ärgere Dich Nicht“ muss man ja sowieso nicht so viel sprechen ☺...

Die entspannte Atmosphäre war ansteckend und die tolle Stimmung hielt noch lange an.



Danke an alle, die diesen Nachmittag möglich gemacht haben.